

10 mois d'aventure en quad aux 4 coins de l'Amérique du Nord

JOURNAL DE BORD



QUADTREK



Plus que deux mois à passer 100 % de notre temps à planifier ce voyage. Au travail, à la maison, même dans notre sommeil, on ne peut s'empêcher d'y penser. On passe par toute la gamme des émotions: de vraies montagnes russes. L'adrénaline est au max lorsqu'on reçoit des courriels d'encouragement et du soutien de nos commanditaires. L'impatience nous gagne certains jours où on attend (parfois en vain) des réponses à nos questions. Et notre détermination est mise à rude épreuve les jours de mauvaise nouvelle. Mais, dans l'ensemble, on peut dire qu'on n'a que de bonnes journées. Certaines sont simplement meilleures que d'autres...

- Comment saurez-vous où passer?
- Vous n'avez pas peur des animaux sauvages?
- Faire du camping pendant 10 mois?
- Et pour la nourriture?

- Comment allez-vous traverser la frontière mexicaine?
- Votre sécurité au Mexique?
- Parlez-vous l'espagnol?
- Apportez-vous des armes?
- Combien ça coûte, un voyage comme ça?

Et pourtant, on a si hâte de partir pour:

- explorer de nouveaux endroits;
- voir des animaux sauvages dans leur habitat naturel;
- vivre en plein air, pas dans un hôtel cinq étoiles, mais sous 10 000 étoiles;
- goûter à des mets différents;
- rencontrer des gens de différentes régions et fraterniser avec eux;
- connaître de nouvelles cultures;
- en revenir riches de souvenirs et d'expériences.

Plus que deux mois avant le début du voyage comme tel, mais la grande aventure Quadtrek, elle, on la vit depuis déjà plus de quatre ans. Malgré le fait qu'on s'apprête à vivre quelque chose qui sort de l'ordinaire, on est des gens ordinaires à qui ça fait un peu bizarre de se retrouver en train d'écrire des articles de magazine et de répondre aux questions des journalistes.

Ça nous fait plaisir d'avoir la chance de partager notre aventure par l'entremise de magazines et de notre site Web.

Marc et France
www.quadtrek.net



Plus que deux mois avant de quitter nos proches pour près de un an. Qu'est-ce qu'on dirait si notre fils nous annonçait qu'il partait vivre 10 mois dans une tente au pays des grizzlys et des serpents à sonnette? Chaque personne a son propre seuil de tolérance face à l'inconnu... Personnellement, on l'encouragerait, mais d'autres gens verraient leur inquiétude prendre le dessus sur l'enthousiasme.

Dans notre cas, la soif d'aventure passe avant le confort d'une vie sédentaire, mais on comprend que ce n'est pas nécessairement le choix des gens de notre entourage.

Ceux qui veulent en savoir plus sur notre voyage nous demandent souvent d'un ton inquiet:

- Y a-t-il des sentiers partout?
- Sinon, comment allez-vous faire?



«Life is ours, we live it our way.»

«La vie est nôtre, nous en faisons ce que nous voulons.»
(traduction libre)

Metallica

Bientôt Juillet 2007... Après quatre ans d'attente et de préparatifs, on y est presque! Plus que deux mois avant notre grande aventure de 10 mois en quad, qui nous mènera de l'Ouest canadien au Mexique, en passant par les Rocheuses du Montana et les déserts de l'Arizona.

Plus que deux mois pour régler les mille dernières petites choses qu'il ne faut pas oublier : assurer nos biens, acheter une assurance maladie, nous faire vacciner, faire faire nos testaments, décider qui va s'occuper de la maison, du chien, des comptes à payer (taxes, impôts), en plus de finir de préparer l'équipement et de finaliser le tracé, etc. Ouf!

Entre-temps, on met beaucoup d'énergie et de temps à la conception de notre site Web, mais ça en vaut la peine, car c'est de cette façon que les gens pourront nous suivre tout au long de notre aventure. Déjà, on reçoit des courriels de gens qui semblent avoir autant hâte de lire nos aventures qu'on a hâte de les vivre.

